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2020年3月的最后一个周日， 日本东京下起了鹅毛大
雪，上一次樱花季积雪还要追溯到51年前。一边是樱花，一边
是落雪，美则美矣，却在因疫情影响而空荡荡的街道的映衬
下，平添一份凄凉。 上周，在2020年东京奥运会延期尘埃落
定后， 东京新冠肺炎确诊人数迅速飙升， 据日本广播协会
（NHK）29日报道， 日本厚生劳动省和各地政府当天公布的
数据显示，东京29日新增68例新冠肺炎确诊病例，是疫情发
生以来单日新高，东京累计确诊430例，日本累计确诊新冠肺
炎病例2518例，累计死亡55例。 本版撰稿 本报记者 葛敏

樱花落雪 东京疫情不容乐观
奥运延期后，东京都知事还想抢马拉松办赛权
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컱췅뛓ꎬ쯻쪮럖타쾲퓚3퓂짏톮쫕떽슼
좡폊볾ꎬ틲캪헢뻍쫇쯻횾풸뗄룚캻ꆣ횾
풸헟쫇쫜퇓웚펰쿬뷏듳뗄튻룶췅쳥ꎬ
헽죧뚼훾퓲퇥뷩짜뗄ꎬꆰ엳폑훐ꎬ폐뫍
쏷쓪뗄뻍튵믮뚯훘뗾뗄죋ꎬ튲폐뇏튵
뫳늻쓜ퟷ캪짧믡죋닎볓뗄죋ꆣꆱ늻맽쯻
튲뛔퇓웚뇭쪾샭뷢ꎬꆰ늻싛ퟷ캪쪥믰엜
헟뮹쫇횾풸헟ꎬ쓜닎볓췪헻탎쪽뗄냂
퓋믡닅쫇탒뢣뗄ꆣꆱ

圣火带来的
尴尬与无奈

举办日期猜想：夏季奥运>樱花奥运？

东京已成日本疫情“震中”

3月29日，一名男子在日本东京雪中的樱花树下拍照

据日本广播协会（NHK）电视台统计，截至当地时间29日10时30分，日本国

内新冠肺炎确诊病例累计达到1724例，较28日同期数据增加199例，创单日新增

病例数新高


